

NEU

AUSSCHREIBUNG

Hans und Lotte Hass - Preis für Meeresökologie



Das Haus des Meeres fördert ein meeresökologisches Vorhaben mit Österreich-Bezug.

Mögliche Inhalte sind **der Schutz von Meereslebensräumen oder -organismen durch Forschungsprojekte** oder durch **angewandte Schutzprojekte vor Ort** oder auch durch **Kampagnen, die meeresschutzrelevante Themen publik machen.**

Hierzu werden **höchstens € 6.000** zuerkannt, wobei die Durchführung des Projektes über **Reise- und Sachmittelkosten** oder **Werkverträge bzw. Honorare an Dritte** (bis max. 50% der Projekthöhe) ermöglicht werden soll.

Der Antrag muss enthalten:

- ✓ den **Titel** des eingereichten Schutzprojektes
- ✓ eine **Beschreibung** in englischer Sprache, mit Kostenplan (max. vier A4-Seiten lang)
- ✓ die **Namen** der projektbeteiligten Institutionen
- ✓ **Information über** etwaige andere beantragte oder bereits bewilligte **Förderungen**
- ✓ **Curriculum Vitae** der einreichenden Person(en)

Antrag (eine Pdf-Datei) bitte an daniel.abed@haus-des-meeres.at senden.

Eine Kommission entscheidet über die Förderungswürdigkeit des Antrags. Kriterien zur Preisvergabe sind Thema, Idee, geplante Durchführung, sowie Plausibilität des Kostenplans des Projektes.

Das Haus des Meeres behält sich vor, Teile der geförderten Arbeit zu präsentieren.

• **Die Bewerbungsfrist endet am Montag, 28. Oktober 2019.** •
• Weitere Informationen unter www.haus-des-meeres.at •